



La Junta aprueba un millón de euros para becas en empresas de I+d+i

■ GMCYL

SALAMANCA El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención de un millón de euros para universitarios con el fin de realizar becas en empresas, prácticas que se pondrán en marcha a través de las fundaciones generales de las universidades de Castilla y León. Con esta cuantía, se pone en marcha un programa de becas que permita y facilite el acceso de estudiantes procedentes de las universidades de Castilla y León a empresas vinculadas con el desarrollo de la I+D+i y con proyectos de internacionalización. Con estos fondos se prevé un número de becas cercano a las 250. Para poder lograr este objetivo, el millón de euros que destina la Junta se ha repartido entre las fundaciones generales de las distintas universidades de la Comunidad.

La distribución de las cuantías corresponde a un criterio de proporcionalidad, de forma que la Universidad de Burgos contará con 104.690 euros, la Universidad León con 166.412 euros, la de Salamanca con 330.400 euros, la Universidad de Valladolid con 301.932 euros, la Universidad Católica de Avila tendrá 28.645 euros, la Europea Miguel de Cervantes 14.627 euros y por último la Universidad Pontificia de Salamanca dispondrá de 53.291 euros.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno ha autorizado también a la Consejería de Cultura y Turismo la concesión de una subvención de 30.000 euros a la Fundación Cultural Hispano-Brasileña. Esta fundación busca el acercamiento entre las sociedades brasileña y española a través del conocimiento de sus culturas.